

Deportes

Redacción

Almadén acogió mediado junio la última jornada correspondiente al campeonato de Deporte en Edad Escolar, que organiza cada año la Diputación Provincial de Ciudad Real, con el objetivo de fomentar la práctica deportiva entre los escolares de los pueblos de la zona y la convivencia de los mismos.

Se realizaron varias modalidades deportivas que fueron Balonmano, Fútbol-Sala, Fútbol 3x3, Bádminton, Tenis de Mesa, Balonvolea y Baloncesto, en las que participaron 160 chicos y chicas de los pueblos de la comarca: Alamillo, Almadenejos, Agudo, Chillón y Valdemanco del Esteras, además de Almadén como municipio anfitrión.

Con la presencia de la diputada responsable de Deportes, Rosa María Riballo, que estuvo acompañada de diferentes concejales de los ayuntamientos participantes, se desarrolló la concentración conforme a los horarios previstos, llevándose a cabo las distintas competiciones en los lugares previstos como fueron el pabellón cubierto municipal, la pista polideportiva anexa a este pabellón, la pista polideportiva del colegio Jesús Nazareno, el campo de fútbol "El Morconcillo" y el porche del pabellón. Los asistentes tuvieron también la ocasión de disfrutar de una exhibición de balonmano y otra de fútbol-sala, que se llevaron a cabo en el Pabellón Polideportivo tras los descansos de las competiciones.



La localidad acogió la última jornada con una convivencia comarcal

160 jóvenes cierran el Deporte Escolar

En cuanto a los encuentros de fútbol-sala, destacar que en cadetes quedó campeón Almadén B frente a Almadén A que se quedó como subcampeón. En categorías de promoción, Agudo se alzó co-

mo campeón frente a Guadalmez que se conformó con el puesto de subcampeón.

Rosa María Riballo resaltó al término de la jornada su agradecimiento a los monitores, respon-

sables y voluntarios en la organización del evento y mostró su deseo de que en años sucesivos se sigan llevando a cabo estas convivencias que tanto benefician a los escolares.

Discapacitados de Xabeca participaron en dos torneos polideportivos

Redacción

Iberdrola Renovables, Unicaja y la Diputación de Ciudad Real organizaron a comienzos de julio en Puertollano su III Campeonato Deportivo para Discapacitados. En el evento, que tenía lugar en las instalaciones de la Dehesa Boyal de Puertollano, participaron cerca de 450 miembros de once asociaciones de discapacitados de la provincia de Ciudad Real, entre ellas Xabeca de Almadén.

La jornada incluyó la realización de diversas actividades deportivas y de ocio destinadas a estos colectivos, entre las que destacaron la disputa de sendos campeonatos de fútbol sala y baloncesto, tenis gigante, un juego hinchable de equilibrio, carreras de sacos, un concurso musical y diversas actividades acuáticas.

Con anterioridad, en mayo, Victoria Montes se había hecho con el título de lanzamiento de peso femenino durante el IV Campeonato Deportivo para Personas con Discapacidad que tuvo lugar en Ciudad Real y organizado por la Diputación.



Redacción

Las Escuelas Deportivas de Fútbol Base de Almadén obtuvieron un excelente resultado en el IV Torneo Internacional de Fútbol Base Marina D'Or Cup'09 celebrado en la localidad castellonense de Oropesa del Mar.

Para participar en este torneo se inscribieron dos de sus equipos, el de categoría benjamín y el de categoría infantil. Tras disputar tres encuentros cada uno de ellos, ambos accedieron a las respectivas finales dentro de sus categorías.

Las Escuelas Deportivas brillan en el IV Torneo Internacional de Fútbol Base de Marina D'Or

Las clasificaciones logradas por los almadenses fueron, en el caso de los benjamines, equipo subcampeón y trofeo al mejor jugador, en este caso jugadora dado que fue para Nuria Verastegui. Por su parte, el CDE de Almadén in-

fantil se proclamó también subcampeón en su categoría.

Marina D'Or Cup es una iniciativa para potenciar el fútbol y la convivencia entre jóvenes deportistas de diferentes comunidades y países. Se trata de un torneo de

fútbol con un concepto diferente, donde los familiares y acompañantes también son los protagonistas animando a las futuras estrellas. Disfrutan así de unas vacaciones, en un marco ideal para este evento como es el complejo de Marina

d'Or, con su famoso balneario, dos parques de atracciones, spa, piscinas, actividades de animación, pistas polideportivas, etc.

La posibilidad de desplazarse a este evento no hubiera sido posible sin el esfuerzo de la directiva de las Escuelas Deportivas, de los entrenadores de los distintos equipos, de las familias y el apoyo del Ayuntamiento de Almadén. También agradecen los responsables de este proyecto deportivo escolar el patrocinio, "generoso y desinteresado", de las empresas Aglomancha Empresa Constructora SA y de Valoriza Agua.

